

美しい地域づくり街づくり

ふれあい美花市民の会 令和2年度の活動

心豊かな潤いのある「美しい地域づくり街づくり」を目指して、市内22団体がロードサイドや地域の花壇に花を植える活動に取り組んでいます。

◆今年度は市の「花いっぱい運動コンクール」は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため行えませんでした。各団体の花壇は美しい花を咲かせました。また、活動が制限される中、昨年10月28日、十分な感染対策をしながら青空の下で寄せ植えの勉強会を行いました(写真1・2)。

◆昨年11月27日水戸プラザホテルにおいて、チャレンジいばらき県民運動のつどいが開催され「第48回花と緑の環境美化コンクール」の表彰式が行われました。ふれあい美花市民の会から2団体が応募し、「刈谷地区自治会」は団体職場の部で『茨城県教育委員会教育長賞』を「かみや緑の里親元気クラブ」はフラワーロードの部で『茨城新聞社長賞』を受賞しました(写真3)。



1



2



3

一人ひとりの防災意識を高める

エスカード牛久内に災害時用備蓄品を展示

市では、市民の皆さんの災害に対する防災意識を高めることを目的に、1月7日よりエスカード牛久2階「いばらき自慢」内にて、災害時用備蓄品の展示を実施しています。展示されているのは、大規模地震や風水害に備えて市が備蓄している段ボールベッドやパーテーション、備蓄食料等。お近くにお越しの際はお立ち寄りください(展示は2月26日(金)まで)。



寄付・寄贈

温かい善意ありがとうございます

牛久市社会福祉協議会へ

●一般社団法人ガールスカウト茨城県連盟茨城県第27団から「歳末たすけあい募金」として10,000円寄付



牛久市社会福祉協議会へ

●グリーンジュースコンペから30,000円寄付



<お詫びと訂正> 広報うしく1月1日号18ページ「まちの話題『牛久シャトーを華やかに』」の記事におきまして内容に誤りがありました。お詫びして訂正いたします。【誤】神谷親和会 → 【正】神谷神和会